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第43回　総会を開催します。
　日時：平成26年８月17日（日）11：30～14：00
　場所：泉北高校食堂
　会費：２,０００円（但し、43期生は無料とします。）
　〈案件〉　●同窓会会計決算報告　●同窓会予算書（案）

総会決議に関しましては、総会出席者の委任事項とさせていただきます。

同 窓 会
定期総会の
ご 報 告
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役員一覧

ご挨拶� 会　長　　大井　利三

ごあいさつ� 校　長　　桑原　志郎

　同窓会会員の皆様には、益々ご健勝のことと
お慶び申し上げます。
　平素は同窓会活動にご協力を賜りまして誠に
有難く、御礼申し上げます。
　会報の内容におきましては2010年度より、

同窓生の活躍されている情報を記事にさせて頂いております。様々な
分野でご活躍の方に役員が訪問させていただき、取材いたしました。
ご協力頂きました同窓生の皆様には深く感謝申し上げます。会報はそも
そも泉北高校の情報と同窓生の情報で作り上げるのがもっともであると
の考えから、今後もより多くの同窓生のご活躍を載せていきたいと思い
ますので、皆様の情報提供やご協力を賜りますようお願い申し上げます。

同窓生が見て楽しめるような内容になるように役員一同努力いたします
ので、記事の内容に細かく目をとおして頂ければ幸いです。
　ところで母校の制服ですが、設立以来続いてまいりましたが、昨年よ
り制服改定の準備が進められています。学校内の委員会で検討されて
いるようです。時代の流れとはいえ、同窓生とすれば少し寂しい気もい
たします。近々新しい制服を目にされると思いますが、制服とともに泉
北高校も新たに成長、発展していくことを望んでおります。
　本年も同窓会報を発刊いたしましたが、発行費や発送費は年々増加
しています。毎回お願いをいたしております年会費に頼らざるをえない
のが現状です。何卒ご理解を頂きましてご協力を本年もよろしくお願い
申し上げます。

　卒業生のみなさん、泉北高校を卒業されて、
それぞれの場で御活躍のこととお喜びいたしま
す。北の千里に続く、南の新しい「街」として
泉北ニュータウンに入居が始まったのが昭和42
年、その２年後の昭和44年に、真新しいニュー

タウンの中に開校した泉北高校も、創立以来46年を迎え、同窓生も、
この春にあらたに加わった43期生のみなさんを加えると20,000人に届
こうとしています。有為なる人材育成という使命を十分に果たし、成熟
の時を迎えた本校は、今後さらに発展していこうとしています。
　母校とともに歩み、成長・発展してこられた同窓生の皆様に沿革を
語るのもおかしな話ですが、これまで、平成４年には国際教養科を設置
し、平成17年には、国際文化科と総合科学科を並置する、府内で３校
しかない、国際科学高校へ改編いたしました。平成18年には、文部科
学省よりスーパーサイエンスハイスクールの指定を受け、理数教育に
おいてのそれまでの取り組みをさらに進化させ、国際的に活躍できる科
学的人材の育成に向け、大学とのさらなる連携、探究・体験、発表な
どを重視した教育課程の開発に取り組んできました。そして、平成24
年より、さらに５年間の指定をうけ、今後さらに、「国際性」を強め、
英語で発表のできる科学人を育てていこうとしております。また、昨年
より、全国で25校しか指定されていない「科学人材育成重点校」（平成
25年度から３年間）の指定もいただきさらに一層、地域の科学教育の
リーダーとして、常に新たな挑戦を続けて行かねばならないと考えてい
ます。また、この事業においては海外連携も強化し、大阪府の他校生７
名と本校生による合同の海外研修を企画して、昨年度からオーストラリ
ア海外研修を開始しました。また、冬休みには、台湾の高校との共同
研究・合同発表を視野に入れた高校訪問を始めたところです。国際文
化科だけでなく、総合科学科も一層の国際化を目指しています。
　国際文化科も、平成23年よりの大阪府教育委員会の「使える英語プ
ロジェクト」のG3指定から、今年度より新たに始まった「骨太の英語
力育成事業」において、北野高校を初めとするGLHS（進学指導特色校）
10校とともに、実践指定校17校のうちに入れていただきました。その

事業においては、アメリカの大学への進学をも視野に入れた、TOEFL受
験に向けた講座の開講や、土曜日の特設授業、さらに夏の語学研修を
見直し、姉妹校のモスマン高校のあるオーストラリア、新たに開拓した
カナダの語学留学に加えて、ハワイ大学での大学生活体験研修に新た
に取り組むこととしました。これにより、これまでに在校生が体験して
きた実践的英語力を付ける授業がさらにパワーアップするものと信じて
います。
　また、創立以来の旗印である、クラブ活動の推進においても、サッカー・
バスケット・陸上競技・バレー・水泳などのクラブが活躍していますが、
なかでも少林寺拳法部は世界大会で２位入賞しました。詳しくは、各ク
ラブの活動報告をご覧ください。
　さて、こういう様々な母校の「今」について、もっと、卒業生・在校
生だけでなく、地域の方々、中学生に知っていただくべく、広報活動に
も力を入れています。時々は、泉北のHPをのぞいてみてください。
FACEBOOKにも泉北の公式ページがあります。こちらは世界に発信する
ために、英語で書いております。
　また、ご存じのように、大阪府の高校入試は年々変わり、私立高校や
他の府立高校との競争も激しくなって、今年の入試はやや倍率も下がり
残念な思いを持たれた卒業生もおられるかと思います。しかし、そうい
う風潮に負けず、「泉北高校のすばらしさ」をアピールして、「是非とも
泉北に入りたい」と思う受験生を一人でも増やしたいと考えています。
　そのために、卒業生のみなさんのお一方一方が、泉北の広告塔として、
その良さをお伝えくださるととてもありがたく存じます。また、同窓会
活動を通じて、母校の教育環境の整備にご協力くだされば、とても心
強いです。
　最後に、泉北高校が地域に愛され、より多くの優秀な学生を集めて、
さらに育成していくために、できることはなんでもやるということを常
に教職員一同志しております。これまでもそうであったように常に時代
の一歩先を目指し、変わり続ける泉北高校でありたいと思っていますの
でぜひ応援よろしくお願いします。
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　５月26日から６月13日まで、泉北高校で教育実習
にいかせていただきました。指導教諭は安川先生に
担当していただき、教科は国語で、総合科学科の１
年生の古典の授業と、安川先生の担任のクラスであ

る１年１組のSHR、終礼もさせていただきました。実習が始まる前は、不安もあ
りましたが、久々に泉北高校に行くということで楽しみにも思っていました。でも、
始まってすぐのSHRで自分が思っていたほど教室で声が通らず、早速生徒さんた
ちに迷惑をかけてしまいました。自分では迷惑ばかりかけてしまうと、最初のう
ちは生徒さんたちに話しかけることもほとんどできませんでした。その後も失敗
ばかりで、授業をさせていただいたときには、準備してきたことを進めるのに頭
がいっぱいになってしまい、空回りしていることは自覚していたのに、思うよう
に行動することができませんでした。先生方や生徒さんたちにはたくさんご迷惑

をおかけしてしまいましたが、今回教育実習に来させていただけて、いろいろな
ことを学ぶことができました。思ったことをしっかりと行動に移すこと、移せる
ようにすることの重要さを改めて感じました。あのときにもっとうまく話せてい
たら…、というようなことがたくさんありました。でも、実習が終わって、たく
さん学ぶことができた、また、楽しかったと思うことができたのは、先生方や生
徒さんたちのお陰です。先生方にはいろいろな場面で助言していただきました。
生徒さんたちには明るく声をかけていただきました。授業をさせていただいたり、
見学させていただいたり、体育祭に参加させていただいたり、他の実習生の授業
を見学させてもらったりしたことも、全部勉強になりましたし、全部楽しかった
です。今回の経験を活かして、もっとしっかりと行動していけるよう、これから
も考えていきたいと思います。３週間、お世話になりました。ありがとうござい
ました。

　こんにちは。関西外国語大学の、吉野奈緒です。
　泉北高校での３週間の教育実習を終え、普段の大
学生に戻ったところです。正直に言えば、「あ、今朝
のSHRやってる時間やあ。」「３組の皆は元気かなぁ。」

と、気が付けば泉北の事ばかり考えています。それほど私にとっては貴重で幸せ
な３週間でした。今日は実習中の授業についてと、生徒との関わりについてお話
します。
　１点目の授業面においては、平原先生のご指導の下総合英語Ａの授業を18コマ
担当させて頂きました。実習１週間目はさまざまな授業を見学させて頂き、先生
方の素晴らしい授業展開や声の掛け方を勉強させて頂きました。初日の授業では、
戸惑いの連続で逃げ出したい気持ちでした。しかし、そんな私を救ってくれたの
は生徒の積極性と笑顔でした。授業の始めには “Do our best!” の掛け声と、ペア
でハイタッチ等し気持ちを高めて楽しい雰囲気を作る事を心掛けました。ペアワー

クの際も、口々に意見を述べ合ってくれました。普段は一般的な大学生である私
を先生にしてくれたのは、紛れもなく生徒たちでした。
　２点目の生徒との関わりでは、褒める事と、いつも笑顔でいる事を徹底してい
ました。例えば、体育祭が終わって自発的にゴミを集めてくれる生徒がいました。
教室の黒板を美しく消してくれた生徒もいました。そんな褒めるチャンスを絶対
に逃さず他の生徒にも共有する事で、皆がよい方向に向いてくれました。加えて、
毎日笑顔を絶やさず生徒と関わってきました。「先生なんでそんな笑ってるん？」
と何度聞かれた事でしょうか。ですが実習最終日に気が付いたのは、私の笑顔は
無意識であったという事です。毎日大好きな生徒が目の前に居てくれる。それこ
そが私の笑顔の源でした。
　最後に、私に「教員になりたい」という憧れを与えてくれた西川先生と吉永先
生には、改めて感謝しています。そしていつかは、憧れの先生方のような、キラ
キラした自分になりたいと思います。有難うございました。

　僕は教育実習に来る前は高校からも大学からも
「同窓会気分で実習をしないように」と言われていた
ので、自分としても先生の気分で実習に臨もうと考
えていました。実際、先生としての仕事が上手くこ

なせず、色々な先生や僕が教えた生徒に迷惑を掛けてしまったこともあり、自分
の失敗で他人に迷惑を掛けてしまう度に「自分はもう生徒ではない」と実感して
いました。
　しかし、同窓会気分ではいけないと注意されてもやはり一番に感じたのは「帰っ
て来たのだ」という気持ちでした。教育実習生という立場でいてもそう強く感じ
ました。泉北の先生は今では “教職員の先輩” です。でも、教師としての在り方
や社会人として大切なことなど、多くのことを教えていただける存在に変わりあ
りません。泉北の生徒は今では “教える対象” です。でも、「先生、まだこの問題やっ

てませんよ？」と、僕が失敗したときには助けてくれる存在でもありました。実
習生の友人は今では “職場の同僚” です。でも、それぞれが大学で違う成長を遂げ、
それぞれが目指す教育観を持ち、互いに切磋琢磨し合える仲間です。僕と周りの
人たちの立場や関係が変わったとしても、泉北高校が僕にとって多くのことを教
えてくれる場所であることは変わらないように思います。卒業してなお僕にとっ
ての学びの場である泉北高校を今回の教育実習を通してさらに好きになりました
し、泉北高校に入って良かったと改めて思いました。その泉北高校で今回は、人
に何かを教えることの難しさとやりがい、その他にも多くのことを学び、そして
それらを今後活かしていきたいです。
　最後になりましたが、今回教育実習生として僕を受け入れてくださり、ご指導
いただいた先生方、そして僕の授業を受けてくれた生徒の皆に心より感謝してい
ます。本当にありがとうございました。

　私にとって３週間の教育実習はとても短いもので
した。それ程１日１日が充実しており、あっという
間に感じられました。
　大学で近現代文学を専攻している私は実習が始ま

るまでは実習では現代文学が担当になるのだろうなと考えていました。しかし実
際には先生方の話を聞いて古典にも興味が沸き、古典の授業を担当させていただ
く事になりました。
　実際に古典を勉強してみると、今では無い風習や当時独特のものなどが文中に
書かれており、教材研究にはとても時間が掛かりました。そして多くの時間を費
やしたにも関わらず、授業を実際行ってみると上手くいかない事ばかりで何度も
失敗し、落ち込んだ時もありました。そんな中、指導教官の先生が授業の度にフィー
ドバックを行って下さり、先生の知識の深さを実感し、先生から説明していただ
いたことの多くを授業の参考にさせていただきました。 

　また指導教官の先生だけではなく他の先生も私の授業を見学して下さり、その
感想を先生に尋ねてみると自分では気付かなかった部分がたくさん分かり、勉強
になりました。その先生方の中には、私が高校時代だった時の担当の先生方も居て、
当時の私を振り返り、今と比べてみるとどんな変化が見られたなどと母校で教育
実習を取り組んでいるからこそ耳に出来る情報もいただき、母校に帰ってきて良
かったという気持ちが強まりました。 
　教育実習で私は教師が教壇に立つまでにどれほどの教材研究を行っているのか、
またどんなに教材研究をしても上手く授業が出来ることは稀であることを知り、
人に勉強を教えるということの難しさを実感しました。しかし実習に来て数え切
れないほどの先生や生徒と交流出来たことで、再び泉北高校の温かさにふれるこ
とが出来、泉北高校での実習中に学んだことを実際にこの先教師になって生かし
たい気持ちが現れました。この気持ちを大切にして教員採用試験を頑張りたいと
思います。    

関西大学　文学部

水野　悠里

関西外国語大学

吉野　奈緒

大阪市立大学　文学部

江刺家拓真

関西大学　文学部

西野　如葉

　「真剣になっても深刻になるな」。教育実習中にお
世話になった、ある先生に言われた言葉です。私は
この３週間、総合科学科の１年生の英語を担当しま
した。英語に苦手意識を持ちがちな総合科学科の生

徒たちを相手に、英語のリーディングの授業をどうすればわかりやすく伝えられ
るか。そして、楽しいと感じてもらえるか。準備をして授業に臨んでは失敗し、
反省して次に向けて再度準備をする。そんな毎日の中で、私は日々の小さなこと
に一喜一憂していました。ですが、実習最終日に、教師を20年30年続けられてい
る現役の先生方でさえ「自分の授業に満足できたことは、未だに一度もない」とおっ
しゃっているのを耳にして、小さなことにもいちいち落ち込んでいた自分がもの

すごく恥ずかしくなりました。「私のような二十歳そこそこの若造が上手くできな
いのはあたりまえ。にもかかわらず、小さなことで一丁前に落ち込んでいる…。
そんな暇があるなら、その時間とエネルギーを少しでも授業を良くするために費
やすべきだった」そう思いました。これが、先生のおっしゃっていた「真剣になっ
ても深刻になるな」の意味だったのかなと、そのとき改めて思いました。教育実
習での３週間は、長いようであっという間の３週間でした。生徒たちに教えるこ
とを通して、自分自身が教えられ鍛えられた３週間となりました。このような貴
重な経験ができたのも、私たち実習生を快く引き受けて下さった泉北高校の皆様
のおかげです。３週間本当にお世話になりました。ありがとうございました。

関西学院大学　国際学部

吉田　夏帆

総会の案内、クラブの戦績結果などホットな情報をお伝えします。ぜひご覧ください！

http://blog.livedoor.jp/semboku_obog/index.html
ホームページ
アドレス紹介

母校へ帰ってきました（教育実習生）　　　教育実習を終えて
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同窓会は皆様方の会費で運営されております！！ぜひご協力をお願いします！
同窓会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っております。同窓会は、皆様方からの入会金や同窓会
会費により運営されております。
そのため、これからの同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が不可欠であり、ご厚志を賜りたくお願いする次第でございます。
つきましては、何卒趣旨をご賢察の上、同封の振込用紙にて、「同窓会会費」（１口2,000円、何口でも結構です）の振込みにご協力いただきますよ
うお願い申し上げます。

大阪府立泉北高等学校同窓会会長　　大井　利三　

◆ 新制服デザインについて ◆

　地域と共に歩んできた愛着のある制服をリ
ニューアルするにあたり、現行の制服の良い部
分は踏襲し、今までの歴史とこれからの未来が
共有できる新しい泉北高校制服ということを
コンセプトにデザインしました。
　女子は、現行の制服のボレロスタイルのイ
メージを取り入れた丸衿でオリジナル性の高
いスーツスタイルに仕上げました。男子は、
現代の生徒様のスッキリとした体形に合わせ
たシルエットで着心地良く爽やかな制服に仕
上げました。
　男女共細長く繊細なシャドーへリンボン柄
のスーツスタイルで、知的で上品な印象にな
るよう仕上げました。
　また、オプションで色違いのシャツを導入
し、生徒様がその日の気分でコーディネート
を楽しめるようにしました。

◆ 新制服に盛り込まれた新しい技術 ◆
−瞬間消臭機能「モフクリア」−

　近年の高校生の消臭機能ニーズの高まりに注目し、瀧本㈱オリジナル技
術の瞬間消臭機能「モフクリア」をつけた学生服を導入しました。
　人間の最も汗をかきやすい部分である襟元、両脇部分、スカート、スラッ
クスの腰部分に資材を配置しています。
　国が自衛官や警察官のために、海外派遣や長期滞在等でも身体を清潔に

保てるよう、開発した技術です。
　また、モフクリアの使用は一業種一社にしか認められておらず、学生服
業界ではこの度新制服を縫製する瀧本㈱だけが許された技術でもあります。

−同心円立体裁断−

　同心円立体裁断で今までにない軽やかで快適な着心地の縫製仕様に変化
します。
　人間の脊椎を中心として同心円状に広がる立体裁断パターンで圧迫感を
感じにくいジャケットになりました。
　肩やひざにかかる重さも均等に分散されているので、学生服が軽く感じます。
素材もウォッシャブル仕様に変更し、ご家庭での洗濯が可能になりました。

◆ 泉北高校のオリジナルポイント ◆
−オリジナル織ネーム−

　各アイテムに校章をデザインに取り入れたオリジナル織ネームを付け、
泉北高校の制服をブランドイメージ化しました。

−伝統のハナコンをパイピングで表現−

　創立当初から女子制服のカラーであるハナコンをジャケットの内側にパ
イピングとして取り入れました。新しい制服に今までの泉北高校の歴史を
残したデザインを考えました。

◆ 新制服PR計画について ◆

　今後、各種学校説明会にて制服リニューアルのPR活動を行う予定です。
新しいパンフレットやチラシを作成し、地域の方々や中学校に配布し、
今後、泉北高校の志願者数をますます増やすことを目指します。

新制服のご紹介

らプランの改善を図っているそうです。
　老舗の看板を守りつつ、さらなる前進を図ろうとしています。
　課題と向き合いながらも進む方向性はきちんと見極めて、新たなる時代へ
の取り組みを始めています。

　最後に仕事を続けるコツをお聞きすると、「儲け過ぎない事」と、おっしゃり、
その成果が自信に現れていました。
　今後もたくさんの人の幸せのお手伝い、頑張って下さい。

　お伺いして、話を聞いていると、中野さんへ電話
が入りました。
仲間のパン屋さんから、勉強会の打ち合わせの話でした。
名古屋まで勉強に行く話しで、「出来たら単車で行き
たいな」と話していた。
電話が終わり、今でも勉強会に行っているんですか
と、尋ねると

「パン屋も流行りすたりみたいなものが、あるからな、
勉強せなアカンねん」と照れながら、「パン屋なんか、
その日暮らしやし、自己責任やからな」と答えてくれた。

　龍大卒業後、信金に勤めながらも、何がしたいか分からず、とりあえず、「い
らっしゃい」と言える商売がしたくて、パン屋かケーキ屋かうどん屋か何でも
良かったらしい。
　その頃、同級生のウイングチップのマスターが先に独立し、また気楽に商
売しているのを見て、早く独立したいと思い、「ケーキ屋は難しそうやし、パン
屋やったら体力があったら出来るかと思ったんや」と、笑って話してくれました。

　パン屋に決めて、修行の３年間は、朝早く、昼の休憩は10分、12時間労働
は当たり前、サラリーマンとのギャップが大きかったし、「嫌やったら、いつ

　ダイクス建設が法人化されたのは1963年。創業
は1726年と古く元々宮大工だったと言います。現
社長の吉田峰隆さんが子供の頃は、多くの大工さん、
職人さんが住み込んでいて、子供ながらに風呂を焚
いたり、煙突掃除をした、そんな時代で、父である
先代社長は、宮大工の流れを汲む棟梁として、本格
的な入母屋の和風住宅を何件も手がけていました。
　しかし、吉田さんはあえて職人の道には進まず、
大学の建築学科へ、卒業後も自分で会社を立上げて
店舗設計を手掛けたそうです。

　デザインが好きで、自分の力を試し、５年ほど続けたところで実家に戻りました。
　会社の中心となって家づくりに取り組むようになり、吉田さんは14代目に
なりますが、工務店に限らず旧態依然のままで残っている老舗は少ない。
　常にその時代ごとに最先端の技術を追求して、いいものを作っていこうと
し続けた結果、残ってきたのではないかと考えたそうです。
　老舗だから昔のやり方を守らなくてはいけない、先を見据えて情報収集に
心がけ、社長に就任した吉田さんは、会社を進化させ、２年前に自社住宅の
ブランド、フィンランド語で「楽しい」を意味する「HauSka」を立上げ、ショー
ルームはカルチャー教室の場としても開放し、料理や切り絵など月に数回の
開催日には地域のお客様が気軽に出入りし、感謝祭イベントも年に１回の恒
例になっているそうです。
　「先代までは、受注のための営業活動はせず、いい仕事をしていれば黙っ
ていても次の仕事は来る」という姿勢だったそうですが、今はお客様にファン
になって頂く事が大事で、そうなれば、これまで培ってきた物づくりの姿勢
と技術も十分発揮できるし、お客様に喜んで頂きたいという思いで、プレゼ
ン前には数人の設計スタッフの間でミーティングを行い、それぞれの視点か

４期生　吉田峰隆　ダイクス建設株式会社

活躍されてる活躍されてる同窓生！！同窓生！！

４期生　中野清次
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同期生だより

　　

６期会、2013年７月27日（土）
ホテルアゴーラリージェンシー堺にて開催されました�

32期会、４月26日（土）泉北高校にて開催されました�

34期会、４月27日（日）泉北高校にて開催されました�

34期会のご案内�
日時：平成26年12月30日（火）
　　　14：00 〜16：00
場所：グロッタ　デ　アモーレ
　　 （ニューオオサカホテル心斎橋B1）
会費：8,000円

　大学卒業後、アパレルメーカー勤務を経て現在
は堺東駅前で宝石、時計販売店㈱スズヤを経営し
ています。堺東で生まれ育ち、幼少時代から過ご
した堺東の商店街にはとても愛着を感じています。
昔は難波や天王寺にも匹敵するぐらい賑わってい
た堺東の街が時代の流れとともに取り巻く環境も
変わり、「最近は元気がなくなってきたなぁ」と感
じている方も多いでしょう。私もその一人。そし
て同時に「この街をもっと元気にしたい！」という
思いを常に抱いておりました。そうした中で、同

じ思いを持つ地元商店街の人たちや街づくりのボランティア団体「そや堺「そや堺
ええ街つくり隊」ええ街つくり隊」と巡り合い、現在はその仲間たちと共に様々な活動を通
して街の活性化に努めています。（ちなみに「そや堺ええ街つくり隊」には泉
北高校卒業生がメンバーとして５人参加しています。なんと、先日同級生
の息子さんもメンバーに加わりました。しかもこれまた泉北高校OBです。）
この「そや堺ええ街つくり隊」が中心となり堺市や吉本興業の後援のもと、
今、新たに取り組んでいる活動の１つが「堺少女歌劇団プロジェクト」「堺少女歌劇団プロジェクト」です。
堺東の商店街が商店街内にレッスン場を設け、小学１年生から中学３年生
までの少女たちに歌やダンス、演技などを基礎からしっかり学んで発表す
る場所や機会を提供し、エンターテイメントを通して街の賑わいや人々の
笑顔、人と人とのつながりの輪を生み出すことを目指しています。
今後、皆さんも何かの機会に「堺少女歌劇団」を見かけることがあるかも知
れません。どうか暖かく見守ってあげてください。
堺少女歌劇団に関しての詳細はホームページをご参照ください。
http://www.sakai-shoujokagekidan.com/

　そしてもう一つの活動が最近すっかり堺東の名物となった‘ガシバル’‘ガシバル’。
もう体験された方も多いでしょう。チケットを買って飲食店をハシゴしな
がら各店のお勧め‘バルメニュー’やお酒を楽しむ人気のイベントです。堺
東にはけっこうイケてるお店がたくさんありますよ！
こちらも実行委員会の中心メンバーとして毎回企画、運営に携わっていま
す。おかげさまで今回で６回目の開催を迎えます。今年の日程は８月28
日（木）、29日（金）、30日（土）の３日間です。

ガシバルの詳
細はガシバ ル
Facebookペ ー
ジ、またはホー
ムペ ージ をご
参照ください。
http://gashi-
bar.com/
　 堺 市 民、 泉
北高校卒業生
なら必 ず 訪 れ
たこと が あ る
街、 堺 東。 し

でも辞めさしたんで」みたいな感じで辛かったと言いながら、「もっとやさしく
教えてくれても良かったのになぁ」と、言いながら、「辛くても、続けてこれた
のは、高校のクラブの練習で頑張ってきたおかげかなぁ、あんなしんどいこ
とやってきたしな」と、また笑ってました。
30過ぎで独立、今にいたるそうです。地域からも愛されながらも、成果がはっ
きりしている分、怖いし、怖いから勉強もするし、サラリーマンは守られて
いるけど、守られて無い分、自分で納得出来る様に出来るから楽しいなと話
され、「商売を続けるのは、パンが作れるだけでもいかんし、パートさんとも
仲良くせなアカンしな、そう考えると商売はバランスかな、あと怒らんこと
かな、怒っても良いことなんて、何も無いで、禅宗の言葉で、「おいあくま」っ
ていうのがあって、怒るな・威張るな・あと何やったかな…」と笑かしながら「最
後は負けるなや、勝たんでも良いから負けへんかったら良いんや」と、笑かし
ながら楽しく教えてくれました。
気分転換に、単車の免許を取り、仕事の合間にたまに気分転換で乗っているそう
ですが、事故には気をつけ、いつ
までも、地域のためにも、そして先
輩が笑いながら言っていた目標、
ウイングッチップよりも少しでも長
く続けて下さい。
帰りに食べきれないほどのパンを
頂き、ありがとうございました。
しっかり食べきりました。

ばらく来てない方には目新しいお店もたくさんありますよ。また、世代は
変わっても昔ながらのお店や懐かしい街のたたずまいは所々に残っていま
す。
皆さん、ぜひ堺東に遊びにきてくださいね！

12期生　奥元 裕典　株式会社スズヤ　代表取締役

「堺少女歌劇団プロジェクト」チームリーダー

「25期生専用FACEBOOKグループができました！」
25期生で本校教諭の中村貴亮です。
同期のみなさんの交流を活発にしていくため、少し
ずつ輪を広げています。FACEBOOK内で「泉北高校
25期」を検索してください。メンバーの小さな集ま
りの報告や学校の様子なども掲載しています。現在
は38名の同期が参加しています。非公開のグループ
ですが、気軽に参加申請してください。皆さんの参
加をお待ちしています！
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■ 茶華道部
４月 ５日（土）　 堺市町屋文化財山口家にて観光呈茶のお点前を披

露しました。
８月 ３日（日）　「私たちの茶会」（生魂神社）に参加します。
９月13日（土）　文化祭で例年通り、お茶会・生け花展示を行います。
■ 陸上部
大阪高校総体
　男子　やり投げ　　　４位　　矢谷　力　　　44m11
　女子　走り高跳び　　４位　　吉見　夏穂　　１m51
全国高校駅伝大阪予選　32位　　　　　　　　　2°26’33”
堺市民駅伝　高校の部　優勝
■ 女子ソフトボール部
平成25年度
大阪高校春季ソフトボール大会
　初戦　泉北　３－７　東海大付属仰星
全国高校総合体育大会ソフトボール大阪府予選
　初戦　泉北　０－10　常翔学園
全国高校総合体育大会大阪府予選会
　初戦　泉北・堺西　８－10　枚方なぎさ
大阪高校秋季ソフトボール大会
　初戦　　泉北　20－３　 芦間
　２回戦　泉北　０－14　信愛女学院
■ 器械体操部
平成25年度
４月　大阪高校春季体育大会、５月堺種目別兼春季大会
７月　大阪公立高校大会、８月　２部・３部大会、高校総合体育大会
11月　新人大会に出場
平成26年度
４月　大阪高校春季体育大会、５月堺種目別兼春季大会に出場
現在、３年女子１名で活動中
■ 美術部
平成25年度
☆５月　 泉北高校美術部OB展（中崎町）に現役生徒も出品（ペー

パーシューズ）往来する人々の注目を集めました。
☆９月　 文化祭では油絵作品、コンテ作品、プラダン（全判）で｢感

動人間｣と題したモビールを制作し展示をしました。
☆１月　第28回８ブロック高等学校美術・工芸展にて
　　　　・煌（キラメキ）賞　　２名受賞
☆３月　３年生送別会
平成26年度
☆４月　現在部員数　３年６名　２年５名　新１年２名で活動中
　　　　・ 泉北高校美術部OB展に向けワイヤーワークスにチャレ

ンジ中です。
■ 女子ハンドボール部
平成25年度　 第67回高校春季総合体育大会兼第64回全国イン

ターハイ大阪府予選
　南ブロック・トーナメント進出
平成25年度　第68回高校春季総合体育大会
　１回戦　泉北　26－ ６　箕面自由学園
　２回戦　泉北　18－10　東淀川
　３回戦　泉北　11－23　豊中
　ベスト16
平成25年度　第65回高校新人大会　兼　第37回全国選抜予選大会
　南ブロックリーグ戦
　泉北　 ９－16　岸和田
　泉北　11－16　堺東
■ 放送部
現在部員10名。毎日のお昼休みの放送や放送・映像機材を使用する
授業・集会などの設営準備をしています。学校行事・生徒会行事の
PAなど積極的に活動しています。
■ 男子バスケットボール部
平成25年度
★インターハイ大阪府予選（2013.５）
　＊シードのため４回戦から
　４回戦　泉北　83－66　府立高専
　５回戦　泉北　83－53　佐野
　６回戦　泉北　61－75　大商大　　結果　大阪府ベスト16
☆堺市種目別優勝大会（2013.7）
　＊シードのため２回戦から
　２回戦　泉北  113－29　市立堺
　３回戦　泉北　94－58　狭山
　準決勝　泉北　70－50　帝塚山泉ヶ丘
　決　勝　泉北　68－50　信太　　　結果　優勝！
★ウインターカップ大阪府予選（2013.９）
　＊シードのため中央大会（ベスト32）から
　１回戦　泉北　80－65　汎愛
　２回戦　泉北　54－58　大商大　　結果　大阪府ベスト16
☆公立高校大会南地区予選（2013.11）
　＊シードのため２次リーグ（ベスト12）から
　２次リーグ　泉北  110－52　堺東
　準決勝　　　泉北　74－49　信太
　決　勝　　　泉北　87－55　金岡　
　　　　　　　　　結果　南地区優勝 → チャンピオン大会へ
☆公立高校チャンピオン大会（2013.11）
　＊各地区上位２校が出場
　１回戦　泉北　52－51　北千里
　準決勝　泉北　75－52　大塚
　決　勝　泉北　55－61　山田　　　結果　大阪府公立高校２位
★大阪高校新人大会（2014.１）
　＊シードのため２回戦から
　南地区　　２回戦　　　泉北　90－62　賢明学院
　　　　　　３回戦　　　泉北　94－38　大阪学芸
　　　　　　準々決勝　　泉北　80－46　清風南海
　　　　　　準決勝　　　泉北　80－35　金岡
　　　　　　決　勝　　　泉北　73－44　信太
　　　　　　　　　　　　　　　　　　結果　南地区優勝！
　中央大会　１回戦　　　泉北　86－ 67　関大北陽
　　　　　　３回戦　　　泉北　70－ 47　桜宮
　　　　　　準々決勝　　泉北　72－ 59　大商学園
　　　　　　準決勝　　　泉北　65－100　大阪桐蔭
　　　　　　３位決定戦　泉北　63－ 71　近大附属
　　　　　　　　　　　　　　　　　　結果　大阪府４位
★近畿高校新人大会（2014.２）
　　　　　　１回戦　　　泉北  102－44　初芝橋本
　　　　　　準々決勝　　泉北　69－88　大阪桐蔭　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　結果　近畿ベスト８

☆大阪招待バスケットボール大会（2014.４）
　＊大阪ベスト４が参加
　１次リーグ　泉北　59－49　四日市工業（三重県１位）
　　　　　　　泉北　59－70　福岡第一（福岡県２位）
　２位リーグ　泉北　53－77　北陸学院（石川県３位）
　　　　　　　泉北　64－76　尽誠学園（香川県１位）
現在の部員数　１年：13　２年：10　３年：14　マネージャー：４名

（4/18）合計　41名で日々活動しています！OBの方、応援よろし
くお願いします！
■ 水泳部
平成25年度
　大阪府中央大会
　　男子　200M個人メドレー　２位　　　梶井　亮太
　　　　　400M個人メドレー　４位　　　梶井　亮太
　近畿大会
　　男子　200M個人メドレー　８位入賞　梶井　亮太
　全国大会
　　男子　200M個人メドレー　出場　　　梶井　亮太
　南大阪大会
　　男子　100M個人メドレー　６位入賞　豊川　裕弥
■ ソフトテニス部
平成25年度
　大阪高校春季大会10ブロック予選
　中島・飯森ペア　５位
　大阪高校春季大会個人戦中央大会１回戦敗退
　飯森・中島ペア
　堺市種目別大会　優勝　中島・飯森ペア
　大阪高等学校総合体育大会　団体戦　本選出場
平成26年年度
　大阪高校春季大会　団体戦　本選出場
　堺市種目別大会
　ベスト８　加藤・飯森ペア
　ベスト８　森川・小椋ペア
■ 男子硬式テニス部
平成25年度
　第７回４学区テニス大会
　シングルスの部　本戦出場Best32（松尾尚樹・髙木啓太郎）
■ ESS部
部員20名で８月の小学生向け英語講座担当ボランティアや文化祭
の行事を中心に、NETの先生方と共に活動しています。
■ 軽音楽部
新入部員23名、100名近い部員数の中で工夫しながら新入生歓迎
ライブ・文化祭ライブ・クリスマスライブ・バレンタインライブを
行うために日々練習を視聴覚室で行っています。
ステージでパフォーマンスするだけでなく、日常生活においても
ステージのように振舞うよう、心がけています。学校行事を全力で
取り組むこと、凡事を徹底すること、「見せる・魅せる・MeSell（自分
を売り込む）」を日頃から実践することなどをモットーに頑張って
います。例年８月には三木楽器・産経新聞共催のWe are Sneaker 
Agesという軽音楽の大会に参加します。松下IMPホールで代表部
員が演奏します。
その他各地の音楽会などや、高等学校軽音楽連盟に加盟しており、
各種コンサートや、他校との交流を行っています。6月には３年生
の引退LIVE、貝塚でのフレッシュサウンドコンテストに出場します。
■ 女子バレーボール部
平成25年
　10月～11月
　春高バレー大阪府予選決勝ラウンド　大阪ベスト16
平成26年
　１月～２月　新人大会　　　　　　　大阪ベスト16
　４月　　　　部別リーグ　１部　　　２位　
■ 女子硬式テニス部
平成25年度
　阪南ダブルス本戦 Best 16（吉村・田中）
　第４学区テニス大会 ダブルスの部 本戦 Best 8（吉村・田中）
　第４学区テニス大会 シングルスの部 本戦 Best 8（吉村）
　大阪高校総体テニス大会 シングルスの部 本戦出場（吉村）
　スプリング テニストーナメント 本戦出場 Best 16（片岸）
　大阪高校春季テニス大会 ダブルスの部 本戦出場（岡田・片岸）
　大阪高校春季テニス大会 シングルスの部 本戦出場（片岸）
平成26年度
　スプリング テニストーナメント 本戦出場（吉村）
■ コーラス部
平成25年度
　４月10日　新入生歓迎会
　９月14日　文化祭
　11月３日　第８ブロック演奏会（栂文化会館）
　２月７日　合唱コンクール（栂文化会館）
平成26年度
　４月10日　新入生歓迎会
以下、本年度活動予定です。
　 ９月13日　文化祭
　11月９日　第８ブロック音楽会（栂文化会館）
　 ２月３日　合唱コンクール（栂文化会館）　
■ エクセ部
平成25年度
　 帰国生を中心に、外国にルーツを持つ生徒との国際交流を行っ

ています。
　テスト前の勉強会も行います。
　 ４月　帰国生進路ガイダンス
　 ５月　新入生歓迎会・クラブ親善交流　
　 ６月　ワイワイトークⅠ
　 ９月　文化祭物品販売
　12月　中国の集い　　
　 １月　ワイワイトークⅡ
１年生６名　２年生４名　３年生６名
■ サッカー部
平成25年度
　大阪高校総体　　　　　 　２回戦敗退
　堺市種目別大会　　　　 　３位
　大阪U‐18サッカーリーグ　２部昇格
平成26年度
　春季サッカー大会　　　　 ４回戦敗退
■ 演劇部
週２回で活動中です。文化祭公演、２月公演、新入生歓迎公演など、
平成25年度は３回公演を行いました。部員募集中です。

■ 剣道部
平成25・26年度
　平成25年度全国高等学校総合体育大会
　第60回全国高等学校剣道大会大阪府予選
　第51回近畿高等学校剣道大会大阪府予選
　＜男子個人＞６月１日
　　　　森山　１回戦敗退、　西口　１回戦敗退
　＜女子個人＞６月１日
　　　　藤田　１回戦敗退、　井上　１回戦敗退
　＜男子団体＞６月８日（森山、西口、水上、西川、辻）
　　　　１回戦敗退　
　＜女子団体＞６月９日（藤田、井上、多田）
　　　　１回戦敗退
　第60回大阪高等学校剣道新人大会
　第30回個人試合
　１月18日
　＜男子個人＞
　　　　西川　１回戦敗退
　＜女子個人＞
　　　　井上　２回戦進出、　多田　１回戦敗退
　第60回大阪高等学校剣道新人大会
　第23回全国高等学校剣道選抜大会大阪府予選
　１月25日
　＜男子団体＞（西川、水上、辻、谷口）
　　　　１回戦敗退
　＜女子団体＞（ メンバーなし）
　　　　不出場
　第２回大阪府公立高等学校剣道錬成大会
　３月22日
　＜男子個人＞
　　　　西川　１回戦敗退、　谷口　１回戦敗退、
　　　　水上　１回戦敗退、　辻　　２回戦進出
　＜女子個人＞
　　　　井上　２回戦進出、　多田　２回戦進出
■ 柔道部
新入部員が２名入りました。現在３年生２名、２年生２名の合計６
名で、土曜日には大井先生のご指導を受け頑張っています。古豪復
活をねらいます。
■ 女子バスケットボール部
平成25年度
★インターハイ大阪府予選（2013.５）
　一次予選
　１回戦　泉北　92－32　河南
　２回戦　泉北　53－46　夕陽丘学園
　３回戦　泉北　73－47　狭山
　４回戦　泉北　77－48　柴島
　５回戦　泉北　57－44　千里
　二次予選
　１回戦　泉北　38－50　汎愛　　　　結果　大阪府ベスト16
★堺市種目別優勝大会（2013.７）
　２回戦　泉北  107－27　香ヶ丘リベルテ
　３回戦　泉北　90－63　賢明
　準決勝　泉北　81－38　信太
　決　勝　泉北　46－50　堺東　　　　結果　第３位
★公立校大会南地区予選（2013.11）
　一次リーグ　泉北　94－44　堺西
　　　　　　　泉北　80－59　東百舌鳥
　二次リーグ　泉北  107－38　三国丘
　　　　　　　泉北　67－49　信太
　決勝トーナメント
　　　　　　　泉北　63－65　堺東　　結果　南地区第３位
★ウインターカップ大阪府予選（2013.９）
　二次予選
　１回戦　泉北　62－49　山田
　２回戦　泉北　30－91　大阪桐蔭　　結果　大阪府ベスト16
★大阪高校新人大会（2014.１）
　南地区　　２回戦　泉北  105－64　センター付属
　　　　　　３回戦　泉北　93－42　泉陽
　　　　　　４回戦　泉北　63－57　信太
　　　　　　準決勝　泉北　38－64　堺東
　　　　　　三　決　泉北　81－61　体大浪商　結果南地区３位
　中央大会　１回戦　泉北　85－32　大阪ビジネスフロンティア
　　　　　　２回戦　泉北　57－143 大阪薫英女学院
現在の部員数　１年：13名（うちマネージャー１名）
　　　　　　　２年：４名　３年：４名
合計21名で日々活動しています！
■ 吹奏楽部
平成25年度吹奏楽コンクール（大阪南地区予選）に参加。2014年３
月23日（日）に栂文化会館で定期演奏会を開催。その他、入学式や学
校祭など校内での行事、「美樹の園」や様々なイベントでの依頼演
奏に多数参加して活動。部員は現在34名。
■ 卓球部
３年生５名、１年生３名の計８名で日々頑張っています。
平成25年
堺市種目別大会　男子シングルス　２位　鳥本　直功
堺市種目別大会　女子シングルス　３位　南　由依奈
■ ダンス部
平成25年度
　 ４月　新入生歓迎会ステージ・Worldあぽろん
　 ７月　視聴覚ライブ
　 ８月　 竹城台小学校夏祭り・ダンススタジアム・School Session

ダンスコンテスト・ALL KIX DANCE CONTEST
　 ９月　高校祭野外ステージ・ヒューマンダンスバトル（特別賞）
　10月　クロスモール祭
　11月　ふれあい祭り
　12月　視聴覚ライブ
　 ２月　府立中央図書館ダンスカーニバル（第30位）
　 ３月　岸和田ダンスコンテスト・ダンススタジアム（新人戦）
平成26年度
　 ４月　新入生歓迎会ステージ
現在部員　３年30名　２年18名（４月時点）で活動中
■ バドミントン部
平成24年度　堺選手権大会　高校バドミントンの部
　高校女子ダブルス一年の部　第３位（塩田・小西）
■ ラグビー部
平成26年５月現在、３年生５名で体力づくりを中心に活動中。先日
のオーストラリアモスマン高校生来校の際は、ラグビーを通して
有意義な国際交流を行いました。

平成25・26年度　部活動大会戦績結果
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■ あまだれ部
平成25年度３年生11名２年生11名１年生８名の計30名で活動
中。週２日イラストを描いたり、物語を作ったりしています。文化
祭では手作りのカードや漫画の販売もしています。
■ 少林寺拳法部
平成25年度
　第40回全国高等学校少林寺拳法大会
　　女子組演武の部　　　　２位　喜多　宮尾
　　女子団体演武の部　　　７位
　第17回全国高等学校少林寺拳法選抜大会
　　男子規定組演武の部　　２位　五藤　山本

　2013少林寺拳法世界大会　in Osaka, Japan
　　初段女子の部　　　　　２位　喜多　宮尾
■ アウトドア部
２年生７名で月１～２回程度山に登っています。
■ 男子ハンドボール部
平成25年度
　第68回秋季総合体育大会　（８月）　２回戦敗退
　第65回高校新人大会　　　（11月）
　　ブロック決勝トーナメント南ブロック２回戦敗退
　第68回高校春季総合体育大会
　　南ブロック予選リーグ

　　　泉北17－16和泉
　　　泉北12－ ０堺工科
　　トーナメント
　　　１回戦　　泉北20－18鳳
　　　準々決勝　泉北 ６－28商大堺

（勝てば中央大会出場）
書芸部
平成25年度
２年生３名　週１日活動　硬筆検定に向けてがんばっています。

分類 職種 氏　名 教科 備　　　　考
退 職 教 諭 野　口　満喜子 国 語

〃 平　木　雅　己 国 語
〃 水　町　洋二郎 数 学
〃 内　田　　　肇 理 科

指導教諭 木　村　　　進 理 科
転 出 教 頭 山　本　好　男 大阪府教育委員会事務局へ

教 諭 若　松　宏　英 社 会 美原高等学校へ
〃 植　野　達　也 数 学 貝塚高等学校へ
〃 中　原　克　仁 理 科 東住吉高等学校へ
〃 浄土寺　美　佳 英 語 泉陽高等学校へ
〃 南　浦　　　勝 英 語 藤井寺高等学校へ
〃 南　　　洋　美 情 報 柴島高等学校へ

期限付講師 竹　本　　　猛 数 学 登美丘高等学校へ
副 主 査 中　島　秀　徳 技 能 員 室 美原高等学校へ
N E T クロスビー･クリーブランド 東百舌鳥高等学校へ

昇 任 指導教諭 福　井　義　明 英 語
転 入 教 頭 松　井　直　樹 河南高等学校から

教 諭 藤　本　昭　二 国 語 泉陽高等学校から
〃 高　木　萌　々 数 学 新規採用
〃 榎　阪　昭　則 理 科 住吉高等学校から
〃 藤　原　裕　美 理 科 新規採用
〃 平　原　り　か 英 語 東百舌鳥高等学校から
〃 前　　　陽　介 情 報 成美高等学校から

期限付講師 平　木　悠　一 社 会
〃 山　本　　　峻 数 学
〃 辻　野　友　希 数 学
〃 加　田　明日美 英 語
〃 正　木　喜　啓 理 科 継続

分類 職種 氏　名 教科 備　　　　考
転 入 期限付講師 押　谷　雅　人 英 語 継続

〃 長　井　　　航 英 語 継続
〃 西　田　佐知子 理 科 産休代替
〃 吉　田　すみれ 英 語

N E T カールトン･レベッカ 成美高等学校から
非常勤講師 田　室　　　優 国 語

〃 藤　沢　くみ子 数 学
〃 伊　藤　理　恵 数 学
〃 伊　藤　智　子 数 学
〃 北　浦　江美子 英 語 継続
〃 畠　田　穂　波 英 語
〃 鴻　井　和　彦 理 科 継続
〃 高　谷　秀　雄 理 科 継続
〃 河　合　良　平 保 健 体 育 和泉高等学校から
〃 横　井　快　祐 保 健 体 育
〃 西　川　由紀子 書 道
〃 河　原　清　美 家 庭 継続
〃 足　立　　　翼 情 報 継続
〃 大　滝　沙　織 中 国 語 継続

特別非常勤講師 神田マリ･アンジュ フランス語 継続
〃 川　向　洋　子 スペイン語 継続
〃 水　野　　　正 スペイン語
〃 肖　　　麗　 中 国 語 継続
〃 新　田　菊　香 中 国 語 継続
〃 金　　　在　永 韓国・朝鮮語 継続
〃 ブリリアンテ　ロサリンダ フィリピノ語

N E T ジョン･ダニエルズ
〃 ホリングスワース･ジョセフ

平成26年度　教職員の異動平成26年度　教職員の異動

国公立大学
帯広畜産 １
岩手 １
信州 １
大阪 ２

大阪教育 ５
神戸 １
和歌山 ６
鳥取 １
岡山 １

徳島 ２
大阪市立 ３
大阪府立 １
兵庫県立 ２
奈良県立 １

私立大学
大阪大谷 ６
大阪経済 11
大阪工業 14
大阪樟蔭女子 ５

大阪薬科 １
関西 73
関西医療 ８
関西外国語 23
関西学院 16
畿央 14
京都外国語 ４
京都産業 10
京都女子 １
近畿 90

甲南 ９
甲南女子 ２
神戸女学院 ２
四天王寺 13
帝塚山 ３
帝塚山学院 １
同志社 ８
同志社女子 ４
阪南 21
佛教 ２

法政 １
明治 １
武庫川女子 16
桃山学院 ３
立命館 29
龍谷 21
早稲田 １
短期大学（部）

大阪音楽大学短期大学部 １
大阪千代田短期大学 ２

関西外国語大学短期大学部 ２
四天王寺大学短期大学部 ３
常磐会短期大学 ２
白鳳女子短期大学 １
プール学院大学短期大学部 ２
武庫川女子大学短期大学部 ５

就職
43期生
一般企業 １
公務員 ３

　卒業生の皆様、こんにちは。化学科の中原です。
　このたび、13年間お世話になった泉北高校を離れ、大阪府立東住吉高等学校に異動に
なりました。泉北高校赴任当時は、高校祭で活躍する皆さんを見て元気が出るとともに、
誇らしい思いでいっぱいでした。文化の部での櫓や上空のレインボウなどきりがないぐ
らい生徒会活動での思い出があります。また、国際・科学高校への再編整備の際には、
経験したことがない事務仕事や教室整備に追われ、多忙な日々を過ごしたことも今と
なってはいい思い出です。綿密な新カリキュラム編成と充実した設備のおかげで、翌年、
文部科学省から念願のスーパーサイエンスハイスクールに指定されたときにも、スムー
スに移行ができました。これらも皆様方の積み上げてこられた実績の賜物であったと確
信しております。SSH指定後は潤沢な資金を活用させていただいて数々の研修旅行、課
題研究では生徒たちとともに最先端でしかも身近な科学への取り組みなど、本当に充実

した日々でした。我がままでずぼらな私が、大過なく勤めさせていただけたのも、温か
く勤勉な多くの教職員の存在なくしては語れません。生徒、保護者、教職員そして卒業
生の強固な連携が今日の泉北高校を支えているのだと思います。
　さらに、迷惑ばかりかけていたラグビー部の卒業生の皆さん。素人の顧問が技術指
導もできないまま多くの部員たちとともにやって来れたのも、泉北生の温かさの表れ
だと思っています。
　さて現在勤務する東住吉高校も先日伝統の体育祭を終えて、日常生活に戻っていま
す。当日は約2,800名の外来者の見守る中、3年生中心の応援団が立派な演技を披露し、
拍手喝采を浴びながらフィナーレを迎えたところです。
　泉北高校も間もなく50周年を迎えられ、制服も一新されると聞きます。今後もまだ
まだ発展を遂げていくであろう泉北高校を遠くで見守りながら、残りの教師生活を全
うしていきたいと思っています。卒業生の皆様の今後のご発展とご活躍をお祈りし、
御挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

泉北高校卒業生の皆様へ

2014年度2014年度
同窓会  進路状況同窓会  進路状況

体育の部  体育の部  ６月４日（水） ／ ６月４日（水） ／ 文化の部  文化の部  ９月12日（金）・13日（土）９月12日（金）・13日（土）
その他生徒会行事：合唱コンクール  その他生徒会行事：合唱コンクール  ２月 ３日（火）２月 ３日（火）

体育の部・文化の部
「ふなっしーより高く跳べ、くまモン
よりタフになれ、強くあれ、泉北生！」

平成26年度　
泉北高等学校 高校祭

（現浪含む）（現浪含む）
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さて、１面の写真はどこかお分かりになりましたか？

正解は、ＡＢ棟間中庭奥のビオトープです。

◆最近、同窓会の名前を用いて、新聞への広告依頼やさまざまな勧誘の電話があるようです。この
ような業者と同窓会は無関係であり、 同窓会が正式に契約しているのは㈱サラトのみです。どうか、
対応にご注意いただき、不審な電話にはきっぱりとお断りいただきますようお願い致します。

　同窓会では、各期の同窓会を開催する場合に郵送費の
補助をしています。
　その際、同窓会事務局に次の4点をご提出いただきます。

　　　　　　１，郵送費の領収書
　　　　　　２，同期会開催の案内文
　　　　　　３，開催後の会報への掲載原稿
　　　　　　４，郵送時の名簿

詳しくは同窓会事務局にお問い合わせ下さい。

●同期会の補助金について●

ご注意下さい

Ｔ君「あかん、睡眠薬飲まされたみたいに眠い。」
Ｓ君「気をつけろ！それは劇薬だ。楽になれるが、リスクも高い。
勉強についていけなくなるぞ！」
　ある泉北生の授業中の会話です。昼ご飯を食べたあとの４時間
目の授業はついつい眠くなってしまいます。でも、Ｓ君からのド
ラマチックな励ましのおかげで、Ｔ君は少し目が覚めたようでし
た。ささやかですが、泉北のクラスメイト同士のつながりってい
いな、と思う瞬間です。沢山の仲間から刺激を受けて、勉強もク
ラブ活動も日々頑張ること
ができます。
　各期それぞれの同窓会を
ぜひ開催していただきます
ようお願いします。同窓会
は、郵送費等の援助をして
いますので、開催予定の際
はご一報ください。

傾斜複式書架（図書室） アルミ製ベンチ（下足）

自動放送機能付きプログラムチャイム（職員室）

編集後記
卒業記念品

Ａ


